

DROGADICCIÓN EN LOS ADOLECENTES

Jorge Adán Vázquez Vergara

INTRODUCCIÓN

La drogadicción es un tema tabú en nuestra sociedad debido a nuestro bajo desarrollo como país, por ende se vuelve difícil hablar de ellas en cualquier círculo familiar, hoy en día las drogas son sumamente fáciles de conseguir esto debido al gran crecimiento del crimen organizado que existe y ha ido incrementándose en los últimos años, esto a consecuencia del aumento de la seguridad para entrar a E.U.A. debido al ataque de las torres gemelas por lo cual se dificulto más el tráfico de drogas

Al no poder ser puestas en el mercado americano tuvieron que ser vendidas en México en un menor costo pero sin pérdidas para los traficantes. Existen infinidad de motivos para que un joven caiga en las drogas y también influye mucho el lugar con quienes se desarrolla y si bien es cierto que no son obligados a consumir drogas bajo la presión de una pistola, pero si de una pistola social que los amenaza con no sentirse parte de las personas que puede creer que son sus amigos.

DESARROLLO

Existen un sinnúmero de temas en las familias mexicanas que aún son difíciles de dialogar, de los cuales de los que menos se hablan son los hechos que más suceden, por ejemplo, los jóvenes embarazadas, y la drogadicción en menores, si bien son temas que son trascendentales para un desarrollo capaz, pero en nuestra sociedad aún existe el miedo de hablar de ellos, siendo tan necesarios, es por ello que los jóvenes no saben sus consecuencias y entran a ese mundo e explorar, por ello la necesidad de eliminar esas barreras que la sociedad misma nos pone.

Esto por la gran facilidad que tiene un adolescente para conseguir drogas, tanto como lo son las llamadas drogas blandas y duras, por lo que sí es de fácil acceso, fácil es para ellos consumirla y querer experimentar el efecto con la necesidad de querer escapar de la realidad que se vive.

Si bien es cierto que es fácil acceder a las drogas cabe hacer hincapié que es debido a la gran red de corrupción que se ha forjado en nuestro país que va desde policías municipales que se hacen de la vista gorda con los vendedores pero no con el consumidor, hasta los políticos que por dinero se olvidan del tema, cabe mencionar que toda esta droga tenía como destino E.U.A., esta comenzó a quedarse en el país cuando aumento la seguridad en el país vecino debido al atentado de las torres gemelas, al perderse este mercado se tuvo que colocar en México.

Cabe mencionar que luchar contra eliminar las drogas no es ganar la batalla, si no que se debe luchar con la educación, con información, con confianza para poder transmitir cual es el daño que causa y las razones por que no consumirla.

CONCLUSIÓN

Uno de los principales problemas que existen en nuestro país son los temas tabú, estos debido a la sociedad en la cual vivimos y lo Cual crea desinformación por el simple hecho de no tocar dichos temas, lo cual se ve carente al no poder ser tocados los puntos esenciales para su desarrollo, como lo son la sexualidad y su salud, por ello los jóvenes suelen buscar formas alternas de salir de sus problemas o simplemente buscan una diversión que después se les vuelve vicio esto por la falta de desinformación.

El problema no es que la droga este en las calles, la verdad es nuestra falta de cultura, nuestra falta de desinformación es en la cual se torna el peligro para los adolescentes, es tan simple como decir que para que no haya accidentes automovilísticos se prohibirán los carros, lo cual sabemos que para reducirlos se crean campañas y medidas para reducir dichos problemas en las calles, por ello debemos ser conscientes de los daños que nos pueden ocasionar, otro punto esencial es la falta de atención de los padres a los hijos.

Las cuales muchas veces por cuestiones laborales se torna difícil, mas no es imposible, si buscamos que nuestra sociedad mejore todos debemos poner nuestro grano de arena y luchar por quitar ese tabú que nos hemos creado para combatir la drogadicción en menores de edad, creando centros de recreación deportiva que haga que los jóvenes ocupen su tiempo de una manera beneficiarte para ellos aparte de crear disciplina necesaria para su vida diaria.

PROPUESTAS

Una propuesta para combatir este problema que afecta a la sociedad es crear centros deportivos donde los jóvenes puedan recibir instrucción del deporte que más les guste para de esta manera ocupar su tiempo en cosas que le puedan traer un beneficio, no solo centros deportivos sino también de artes y de lectura escritura entre otros, esto debido a que no todos tienen como Gobi la activación física.

BIBLIOGRAFIA

Diccionario de drogas: Autor: Zara Snapp.